

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD
Escuela de Psicología



**"Violencia de género en las relaciones de pareja en estudiantes de un colegio
de Marizcal Luzuriaga, 2015"**

Tesis para optar el Título Profesional de Licenciado en Psicología

Elaborado por :

HARO GONZALES GABRIELA CECILIA

HUARAZ

2016

Resumen

El estudio tuvo como objetivo describir la violencia de género en las relaciones de pareja de los estudiantes de secundaria de una Institución Educativa con JEC de la Provincia de Mariscal Luzuriaga, 2015. Se desarrolló un estudio básico, es de nivel descriptivo y diseño simple de una casilla de corte transversal. Se aplicó una encuesta voluntaria al total de participantes que cumplen con los criterios de selección para el estudio, siendo estos 24 de la Institución Educativa secundaria con JEC “San Antonio de Padua” - Mariscal Luzuriaga, durante los meses de septiembre y octubre, para lo cual se utilizó el cuestionario para la violencia de género en las relaciones de pareja confeccionado por la Universidad del País Vasco-Euskal Herriko Unibertsitatea. Obteniéndose que las y los estudiantes poseen imágenes de la violencia donde el 50% asegura que el maltrato psicológico no es tan grave como el físico, un 25% afirma que la violencia es más frecuente en parejas adultas, entre las causas y perfiles de las víctimas y maltratadores, un 32% refiere que la violencia de género se asienta en la diferencia de poder entre el hombre y la mujer, mientras que el 34% dice que el maltrato es producto de una enfermedad mental, en cuanto al modelo de relación y comportamiento de hombres y mujeres el 37,5% afirma que el hombre que parece más agresivo, resulta también más atractivo para las mujeres y el 45,9% hace referencia a que una mujer no está obligada a tener relaciones con su marido.